



Trockene und rissige Haut an den Händen?

Die Hände gründlich zu waschen und zu desinfizieren – das gilt in Corona-Zeiten als eine der wichtigsten Vorsorgemassnahmen, um sich vor dem Virus zu schützen. Umso wichtiger ist es, die vom vielen Waschen und Desinfizieren beanspruchte Haut jetzt gut zu pflegen.

Und hier beginnt der Teufelskreis: Man schmiert und pflegt, was das Zeug hält, aber nach dem nächsten Händewaschen scheint der Effekt wie weggeblasen. Die Haut fühlt sich sofort wieder trocken an und man kann die sich anbahnenden Risse förmlich spüren. Es ist nicht zu vermeiden. Schuld ist eine gestörte Fett- und Feuchtigkeitsregulierung.

MarRiccó ist das perfekte Serum, um Ihre Hände nachhaltig zu pflegen und die Haut wieder ins Gleichgewicht zu bringen.

www.marencosmetics.ch/produkte/marriccó

Maren Cosmetics Vertrieb
Futura Plus GmbH
Lindenfeldstrasse 4
6006 Luzern
info@marencosmetics.ch

